新型コロナウイルス対応

平素より本協会の事業推進にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。 新型コロナウイルスに関する報道に不安な日々をお過ごしのことと存じます。県体操協会 もめまぐるしく変化するコロナ対策への対応に苦慮しているところです。

選手育成に携わる関係者の皆様におかれましては尚のこと、先の見えない状況に悲痛な思いで過ごされていることと思いますが、今は選手の健康・命を第一に考え、感染拡大防止に向けた取り組みを最優先せざるを得ない状況です。指導者の皆様には、指導者同士の情報交換を密にすること。そして、選手とのコミュニケーションを図り、体力の維持を含めた適切な指示や心のケアを忘れないでいただきたいと思います。

焦らず慎重に、この難局を乗り越えましょう。

新型コロナ対応 情報 4月17日

1 令和元年度総会について、

新型コロナウイルス感染症に関わる集会自粛要請により、今回の総会(3月29日予定)は中止し、全理事への資料郵送により書面決議対応とさせていただきました。その結果、報告事項・審議事項ともに質問・反対意見等なく了承されました事を報告いたします。

2 大会開催情報について、

本協会が開催する下記大会について新型コロナウイルス感染症に伴う様々な状況下、 現時点(4月17日)での対応をお伝えします。

- ○体操競技国体予選について、
 - 5月30日(高校県総体)同日開催予定の国体予選は<u>少年種別のみの予選会</u>とします。 成年種別については、予選日や選考方法(推薦選考も含め)を再検討します。

また、現状を考えると 5 月 30 日の開催も危ぶまれる状況ですが、延期となった場合は速やかに連絡をします。

- ○新体操国体予選について、
 - 国体予選を6月6日、加茂市勤労者体育センターで開催する予定です。
- ○トランポリン競技国体予選について、
 - 5月24日松本市で国体予選を開催予定ですが、変更(選考方法も含め)をする場合は速やかに連絡します。
- 3 令和2年度事業計画について、 別に資料掲載
- *新型コロナウイルス感染症拡大防止に係わる対応で、国体を含む各種全国大会の開催が 危ぶまれる中、変更等が余儀なくされた場合は、可及的速やかに情報を更新しますので随 時ご確認ください。